
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新ＪＩＮＪＲＥシステムの導入に伴い 

「組合費控除に関する覚書」の見直し 
について会社から説明がありました！ 

 

 

 １０月１日から新ＪＩＮＪＲＥシステム導入に伴

い、組合費の控除についての取り扱いが変更される

と５月２０日に会社から説明がありました。 

あまりに急で一方的な説明であり納得感がない

ため、中央本部は労使議論や職場討論を行った上で

判断をしていきます。 
 

新しい覚書締結に向けて 

団体交渉を行っていきます！   
  

組合費控除については、ＪＲ東労組組織全体

の問題でもありますが、組合員一人ひとりにと

っても重要な問題です。丁寧な労使議論を経た

「新たな覚書の締結」を目指し、今後、申し入

れを行い団体交渉で議論をしていきます。 
 

 

取り扱いの変更について、 

組合員のみなさんと 

議論を深めていきます！ 
 

 
JR 東労組ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 


